

 Fecha: 12-08-2024
 Pág.: 5
 Tiraje: 10.000

 Medio: El Sur
 Cm2: 383,6
 Lectoría: 30.000

 Supl.: El Sur
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Salud busca aumentar tasa de donantes de órganos en Servicio Salud Concepción

En 2024 se han registrado cuatro procuramientos efectivos

Salud busca aumentar tasa de donantes de órganos en Servicio Salud Concepción

Profesionales del Ministerio de Salud visitaron la Región para potenciar la cantidad de donaciones efectivas y analizar el funcionamiento de las unidades locales.

"Se confirma que Concepción es uno de los centros más importantes, por lo que el Ministerio tiene puestos sus ojos en el tema de procuramiento y trasplante. Pri-mero, por la población que tenemos, por el nivel de especialidad de nuestros establecimientos, las competencias clínicas y la cartera de prestaciones. Además, queremos crecer para ofrecer trasplantes pulmonares, lo que es un desafió para el Ministerio y la Red Asistencial", señaló Javier Gamboa, subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Concepción (SSC).

Pese a la experticia de los equipos clínicos, la tasa de donación efectiva de la Red del SSC no alcanza los niveles requeridos para dar una solución a los pacientes de todas las edades que esperan una oportunidad para mejorar su calidad de vida. En el caso del Hospital Guillermo Grant, en 2023 se alcanzó la cifra de tres procuramiento efectivos, mientras que en 2024 se registran cuatro. "Lamen-

A la zona arribó Macarena Gunther, líder de la Unidad de Procuramiento del Ministerio de Salud. La meta de la red local es alcanzar, al menos, una cifra superior a los 10 casos para cubrir las necesidades que tienen.



Esta visita se hizo para conversar con los equipos de la red.

tablemente, se necesita una cifra superior a 10 casos para cubrir las necesidades de la Red", indicó.

Por eso, Gamboa hizo un llamado al declarar que "yo invito a la comunidad y a la sociedad civil para que pongamos el tema del trasplante y en especial el procuramiento como una prioridad de esta zona y del país, ya que si lo logramos tendremos muchas más personas recuperadas".

Con un rol de coordinación de la Red para la obtención de posibles donantes de órganos, Macarena Gunther lidera la Unidad de Procuramiento del Ministerio de Salud. Dentro de sus funciones se encuentra entablar contacto con los equipos de los distintos recintos de salud.

"Esta visita se hace para conversar con los equipos, ver sus realidades y las dificultades que tienen y los logros que han obtenido. De esta forma, poder ir ajustando la Red de Salud para dar la mejor atención a los pacientes que están en condiciones de ser certificados como posibles donantes", enfatizó.

